



Informationsblatt

Blechblas- instrumente

Allgemeine Informationen

Zur Gruppe der Blechblasinstrumente gehört eine ganze Familie von Cornet, Trompete, Horn, Posaune bis zur Tuba. Der Ton wird bei all diesen Instrumenten durch ein Summen der Lippen erzeugt. Drückt man die Ventile, wird das Rohr der Trompete verlängert und der Ton wird tiefer. Durch die Kombination dieser Ventile kann man alle Töne der Tonleiter spielen. Bei der Zugposaune geschieht dies indem die Länge des Zuges verändert wird.

Links

Mitten im RO – Die Blechbläser: <https://www.youtube.com/watch?v=acElgtyYd6c>

Instrumenten-Anschaffung / -Miete

Es lohnt sich ein Instrument in einem Fachgeschäft zu mieten. Gerne berät sie die Instrumentallehrperson bei der Wahl eines geeigneten Instrumentes. Bei den jüngeren Schülern ist es oft ratsam, mit dem kompakteren und kleineren Cornet, oder mit der extra für Schüler gebauten Kinder-Posaune zu beginnen. Die monatlichen Kosten eines Mietinstrumentes bewegen sich je nach Modell zwischen 30 und 45 Franken.

Wo kann man damit mitspielen?

Schon nach kurzer Zeit ist es möglich in kleineren Gruppen zu spielen. Die Blechblasinstrumente sind sehr vielseitig einsetzbar und daher im Blasorchester, der Brass Band, in Ensembles, Big Bands oder als Solo-instrument, im Jazz ebenso wie im klassischen Sinfonieorchester anzutreffen. Die Trompete wird sehr oft auch in Filmmusiken eingesetzt.

Weitere Informationen

Weitere Informationen erteilt gerne unsere Instrumentallehrperson:
markus.fankhauser@ms-schenkenbergertal.ch